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          Данная работа посвящена экспертизе консервов овощных  закусочных «Лечо», анализу рынка плодовоовощной продукции, а  также оценке конкурентоспособности товара. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Рассмотрение классификации и ассортимента лечо. 2. Обзор факторов, формирующих и сохраняющих качество  консервов овощных закусочных. 3. Анализ современного состояния рынка плодовоовощной  продукции и потребительских предпочтений при покупке. 4. Товароведная экспертиза лечо. В работе использованы стандартные методы исследования в  товароведении – органолептические и физико-химические.  В результате работы определены показатели качества, приведен анализ рынка плодовоовощной продукции, приведена оценка  конкурентоспособности товара и предпочтения потребителей при  покупке, проведены эксперименты над случайно отобранными на рынке  образцами лечо. Область применения результатов исследований – полученные  результаты работы могут использоваться торговыми и  производственными предприятиями с целью формирования  рационального ассортимента. Исходя из результатов работы сделаны следующие выводы: на  рынке представлен широкий ассортимент лечо, постоянно появляются  новые вкусы продукта за счет добавления дополнительных  ингредиентов, потребители делают выбор, опираясь на вкус изделия,  его качество и не слишком высокую цену, товар пользуется  популярностью.
        

        
          The given work is devoted to the examination of canned vegetable  snack bars "Lecho", the analysis of the market for fruit and vegetable  products, as well as the assessment of the competitiveness of the goods. The research set the following goals: 1. Consideration of the classification and assortment of lecho. 2. Overview of the factors that shape and maintain the quality of  canned vegetable snacks. 3. Analysis of the current state of the fruit and vegetable market  and consumer preferences when buying. 4. Commodity expertise lecho. The work uses standard research methods in commodity science - organoleptic and physicochemical. As a result of the work, quality indicators were determined, an  analysis of the market for fruit and vegetable products was given, an  assessment of the competitiveness of the product and consumer preferences  when buying was given, experiments were carried out on randomly selected  samples of lecho on the market. The field of application of the research results - the obtained results  of the work can be used by trade and industrial enterprises in order to form a  rational assortment. Based on the results of the work, the following conclusions were  made: a wide range of lechos is presented on the market, new tastes of the  product are constantly appearing due to the addition of additional ingredients,  consumers make a choice based on the taste of the product, its quality and not  too high price, the product is popular.
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